

Der Senioreneinkaufsfahrdienst der Verbandsgemeinde stellt sich vor



Nach telefonischer Anmeldung einen Tag vorher erfolgt die Abholung donnerstags daheim gegen 15 Uhr.



Erfolgreicher Einstieg mit Treppchen in den Kleinbus der Verbandsgemeinde. Die Vorfreude auf den Einkauf ist deutlich sichtbar.



Schon ist der Parkplatz des Supermarkts erreicht. Die ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrer helfen auch gerne beim Einkauf.



Es bleibt Zeit für einen kleinen Schwatz, z.B. mit dem netten jungen Inhaber des Supermarkts.



Die Waren selbst auszusuchen und nicht geliefert zu bekommen steigert die Lebensqualität deutlich. Sicher aussteigen und ...



...nochmal winken - Einkauf erfolgreich!

Welcher Supermarkt angefahren werden soll, entscheiden die Seniorinnen und Senioren. Der Einkaufsservice ist kostenlos. Wenn Sie donnerstags abgeholt werden möchten, melden Sie sich bitte am Mittwoch vorher bis 11 Uhr bei Hr. Erhard (Tel.: 0176-24544221) an. Wir freuen uns auf Sie!